

MARISA PAREDES, EN LA INAUGURACION DEL FESTIVAL LUMIERE DE LYON JUNTO A DONALD SUTHERLAND

La actriz Marisa Paredes asistió a la inauguración del Festival de Cine Lumière, que se celebra en la ciudad francesa de Lyon hasta el próximo día 20 de octubre. La intérprete de “Todo sobre mi madre”, a sus 73 años, derrochó elegancia y glamur sobre la alfombra roja.

Otro veterano de la gran pantalla como Donald Sutherland disfrutó de esta fiesta del cine, al igual que hizo en San Sebastián donde fue uno de los galardonados. A sus 84 años, es uno de los grandes de Hollywood con películas como “Los juegos del hambre” y “Ad Astra: Hacia las estrellas”.